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A n fra g e 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Planung und Ausbau von Radverkehrsanlagen im Bund~sland Steiermark 

Ende 1986 wurde ein Arbeitskreis "Österreichisches Radverkehrskonzept" in~· 

stalliert, dem die Erstellung eines 10-Jahres-Investitionsprog~ammes für den 

künftigen Ausbau von Radverkehrsanlagen obliegt, 

In diesem Zusammenhang richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Bun

desminister für wirtschaftliche Angelegenheiten nachstehende 

A n fra g e 

1. Wie weit sind die Arbeiten im Arbeitskreis "Österreichisches Radverkehrs

konzept" gediehen? 

2. Welche Finanzmittel wurden im Jahre 1987 bzw. werden im Jahre 1988 von 

der Bundesstraßenverwaltung für Radverkehrsanlagen zur Verfügung gestellt? . 

3. Wo gibt es in der Steiermark bereits fertiggestellte Radv~rkehrsanlagen 

bzw. sind konkrete Planungen im Gange? 

4. Werden im Zuge des schnellstraßenähnlichen Ausbaues der Packer Bundes

straße B-70 von Köflach nach Mooskirchen im Bezirk Voitsberg bereits ent

sprechende Radv~rkehrsanlagen berücksichtigt? 
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